

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer der Donau-Energie,

heute wollen wir Sie wieder über den aktuellen Stand unserer Arbeiten informieren.

Eintragung der Genossenschaft beim Registergericht

Der Prozess der Begutachtung unserer Gründungsunterlagen läuft nun bereits seit August 2023. Ursprünglich hatten wir mit der Eintragung ins Genossenschaftsregister Ende September/ Anfang Oktober gerechnet. Aufgrund von Personalmangel bei unserem Prüfungsverband GVBW verzögert sich der Abschluss der Begutachtung und damit die Eintragung leider um mehrere Wochen.

Wir sind optimistisch, dass wir Ihnen in wenigen Wochen über die Eintragung werden berichten können.

Planungen für eine Gründungsveranstaltung

Währenddessen haben wir mit den Planungen für eine Gründungsveranstaltung begonnen. Sie soll der Information über die Donau-Energie und ihre Projekte und dem Austausch aller Beteiligten dienen. Damit wir besser planen können, erhalten Sie in Kürze dazu eine Umfrage, mit der wir erfahren wollen, ob Sie Interesse an einer Teilnahme an der Gründungsveranstaltung haben. Vorab können Sie uns dann auch mitteilen, welche Fragen zur Donau-Energie Ihnen unter den Nägeln brennen.

Bereits 250 Interessierte

Auch wenn der Gründungsprozess noch nicht abgeschlossen ist, haben bereits 250 Personen eine Erklärung unterzeichnet, dass sie der Genossenschaft gerne beitreten möchten. Das freut uns sehr - und ist ein schöner Hinweis, dass wir mit der Donau-Energie auf dem richtigen Weg sind! Vielen Dank an alle, die schon jetzt auf diese Weise unsere Arbeit unterstützen!

Arbeitsteams installiert

Neben den offiziellen Gremien der Donau-Energie - dem Vorstand und dem Aufsichtsrat - haben wir eine Struktur aufgebaut, damit weitere engagierte Menschen sich in die Arbeit einbringen können. Mittlerweile sind wir mit vier Teams am Start: Das Projekteteam kümmert sich um die Entwicklung von Erneuerbare-Energie-Projekten und den Aufbau von Projektpartnerschaften. Das Organisationsteam unterstützt bei der Weiterentwicklung der Organisationsstruktur und der Koordination der Aufgaben in dem Bereich. Das Team Öffentlichkeitsarbeit bereitet Veranstaltungen und Publikationen vor, erarbeitet derzeit einen neuen Webauftritt und bespielt die verschiedenen Kommunikationskanäle. Und zu guter Letzt gibt es das Team Zukunft, das zukünftige Geschäftsmodelle entwickelt und ausarbeitet.

Die Arbeitsteams freuen sich über weitere Unterstützung. Sollten Sie Interesse an einer Mitarbeit haben, melden Sie sich gerne über info@donau-energie.org.

Wir halten Sie weiter auf dem Laufenden und freuen uns auf ein Kennenlernen.

Sonnige Grüße

Das Team der Donau-Energie

<https://www.donau-energie.org/>
info@donau-energie.org